

13344 - ¿El Profeta (paz y las bendiciones de Allah sean con él) tuvo nueve u once esposas?

Pregunta

En Ar-Rahiq Al Majtum (El Néctar Sellado) por Safi-ur-Rahman Al-Mubarakfuri, el autor dice en un capítulo titulado "La Familia del Profeta" (paz y las bendiciones de Allah sean con él) que el Profeta tenía 11 esposas, más 2 con quienes no consumó el matrimonio, y tenía además cuatro concubinas.

¿Esta información es correcta?

Respuesta detallada

Los estudiosos difieren acerca del número de esposas que el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) tenía. La mayoría afirma (y esto es correcto) que él (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) tenía once esposas con quienes consumó el matrimonio, y dejó a nueve de ellas cuando murió. Jadiyah bint Juwaylid y Zaynab bint Juzaymah (que Allah esté complacido con ellas) murieron antes que él (la paz y las bendiciones de Allah sean con él).

Esto es lo que narraron sus compañeros, tal como los imames trasmitieron en sus libros de hadices.

Fue narrado por Anas (que Allah tenga misericordia de él) que el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) pasaba con cada una de sus esposas una noche, y tenía nueve esposas.

Narrado por al-Bujari, 280.

Mu'aadh ibn Hishaam narró de su padre, según un relato trasmitido por al-Bujari (265), que el Profeta tenía once esposas, pero estaba equivocado; ya que la versión correcta es que tenía nueve esposas.

Ibn Hayar dijo:

Ibn Juzaymah dijo: que Mu'aadh ibn Hishaam fue el·nico que narró eso de su padre, y lo mismo fue narrado por Said ibn 'Urubah y otros de Qatadah, pero ellos dijeron "nueve esposas." Al-Bujari se refirió al relato de Said ibn Abi 'Urubah , pero veinte capítulos después en su libro, él trasmittió en un informe mawsul lo siguiente: "él pasaba con cada una de sus esposas una noche, y en ese momento tenía nueve esposas."

Fath al-Baari, 1/377.

Fue narrado que 'Ata dijo: Junto con Ibn 'Abbaas asistimos al entierro de Maymunah en Sarif. Ibn 'Abbas dijo: ésta es la esposa del Profeta (paz y las bendiciones de Allaah están en él). Cuando alce su féretro, no lo agite ni lo sacuda; sea cuidadoso. El Profeta (paz y las bendiciones de Allah sean con él) tenía nueve esposas y daba una porción de su tiempo cada una y no se dedicaba con preferencia a ninguna en particular.

Narrado por al-Bujari, 4780 y Muslim, 1465. ,

En una ocasión Sawdah bint Zam'ah, dejó su noche a 'Aishah (Allaah esté complacido con ambas).

Ibn al-Qayyim dijo:

No hay ninguna disputa erudita acerca del hecho que dejó nueve esposas cuando murió y que daba una porción de su tiempo a cada una de ellas. Los nombres de las viudas del Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) eran: 'Aishah, Hafsa, Zaynab Bint Yahsh, Umm Salamah, Safiyyah, Ummu Habibah, Maymunah, Sawdah y Yuwayriyyah. La primera de sus esposas en fallecer después de que él murió fue Zaynab bint Yahsh en el año 20 DH y la última de ellas en morir fue Umm Salamah en el 62 DH durante el califato de Yazid.

Zaad al-Ma'aad, 1/114 .